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Спецпредставитель Т.Эйдсхейм выступила на Конференции парламентариев Арктического региона

Специальный представитель ПА ОБСЕ по Арктике Торилл 
Эйдсхейм (Норвегия) приняла в среду участие в Конференции 
парламентариев Арктического региона, которая состоялась 13-
14 апреля. В ходе своего выступления в качестве официального 
наблюдателя на панельной дискуссии, посвященной 
Арктике и изменению климата, Специальный представитель 
Т.Эйдсхейм подчеркнула особый интерес ПА ОБСЕ к вопросам 
Арктического региона и важный вклад, который парламентарии 
могут внести в преодоление общих вызовов, таких как 
изменение климата, путем задействования их возможностей в 
области законотворчества и надзора.

Т.Эйдсхейм отметила: «Климатический кризис и его 
множественные разнообразные последствия напрямую 

сказываются на безопасности общества». По ее словам, 
парламентарии несут ответственность перед людьми, которых они 
представляют. «Сейчас крайне важно, чтобы мы все двигались в 
одном направлении, – сказала она – готова продолжать подготовку 
к КС-26 при ведущей роли арктических государств».

Т.Эйдсхейм сообщила участникам, что разворачивающиеся в 
рамках Конференции дискуссии заложат основу для ее работы 
в предстоящие месяцы. Она обозначила в качестве одного из 
своих приоритетов включение проблематики Арктики в общую 
повестку дня ПА ОБСЕ, в частности посредством повышения 
информированности о вызовах, с которыми сталкиваются 
коренные общины и молодежь Арктического региона, 
подчеркнув, что Ассамблея является надежным партнером по 
этим вопросам. 

Организованная парламентом Норвегии (Стортингом) 
Конференция парламентариев Арктического региона проходит 
раз в два года и предоставляет парламентариям восьми 
государств Арктики и Европейского парламента возможность 
ознакомиться с работой Арктического совета и тщательно 
рассмотреть такие темы, как судоходство, образование, 
исследовательская деятельность, развитие человека и 
изменение климата.
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Неформальная встреча ПА ОБСЕ-ЕП по взаимодействию в области миграции
Во вторник Председатель Специального комитета ПА ОБСЕ 

по миграции Маргарета Седерфельт, Генеральный секретарь 
Роберто Монтелла и старший сотрудник по программам Фарима 
Дафтари встретились с бывшими парламентариями ОБСЕ, 
которые сейчас работают в Европейском парламенте, для того 
чтобы рассмотреть возможные направления взаимодействия 
между ПА и ЕП в области миграции. Основное внимание было 
уделено способам оказания взаимной поддержки усилиям двух 
организаций, направленным на выработку всеобъемлющих 
путей преодоления текущей ситуации с беженцами и 
мигрантами в Европе.

Изабель Сантуш, докладчик ЕП по Албании, и Начо 
Санчес Амор, докладчик ЕП по Турции, рассказали о своем 
предыдущем опыте и поделились оценками текущего подхода 
Европы к проблемам миграции, в частности в Хорватии, 
Боснии и Герцеговине, Испании и Турции. Они также 
акцентировали необходимость независимого мониторинга 
соблюдения прав человека на внешних границах ЕС и сошлись 
во мнении относительно крайне сдержанной политической 
позиции в Европе, при которой миграция по-прежнему 
рассматривается как проблема в области безопасности, в то 

время как политический фокус должен быть и на гуманитарных 
аспектах. Они высказали свои соображения о новом Пакте 
ЕС по миграции и его способности содействовать более 
равномерному распределению бремени и выработке новых 
мер политики, призванных привлечь приоритетное внимание 
интеграции и совершенствованию правовых миграционных 
механизмов, в том числе и для неквалифицированной рабочей 
силы.

М.Седерфельт проинформировала своих коллег в ЕП о том, 
что доложит о результатах состоявшихся дискуссий на встрече 
Специального комитета ПА ОБСЕ по миграции в среду.

Почтение памяти бывшего Председателя ПА ОБСЕ Алси Хастингса (Соединенные 
Штаты Америки), ушедшего из жизни на прошлой неделе в возрасте 84 лет. Бывший 

Председатель Георгий Церетели (Грузия) написал на своей странице в Твиттере: 
«#АлсиХастингс был выдающейся личностью, лидером, человеком достоинства, ценностей 
и принципов. Для меня было честью быть его коллегой и другом. В нашей памяти огромное 
число проявлений его лидерских качеств, мудрости и личной поддержки. О нем будут 
всегда вспоминать с глубочайшим уважением и любовью!» Коллеги Ричард Хадсон и 
Бен Кардин из США отозвались о А.Хастингсе как о «любимом и эффективном после 
прав человека, свободы и американских ценностей» и подчеркнули «его приверженность 
демократии и правам человека».

Рекомендуемые твиты

Опубликован доклад по итогам серии совместных онлайн-встреч заместителя Председателя ПА ОБСЕ и Специального представителя 
и Координатора ОБСЕ по борьбе с торговлей людьми с партнерами из Боснии и Герцеговины, состоявшихся 22-25 марта. В нем 
содержатся основные выдержки из переговоров с должностными лицами БиГ, международными организациями и НПО. В числе 

основных рекомендаций: совершенствование методов выявления жертв торговли людьми и повышение эффективности устранения 
факторов уязвимости мигрантов посредством более равномерного географического распределения центров приема. С докладом 

можно ознакомиться, пройдя по ссылке https://bit.ly/2QnEZ66

Новый доклад по борьбе с торговлей людьми вдоль миграционных маршрутов в БиГ


